

ABSTRAK

REDESIGN WEBSITE TASPEN ONLINE SERVICE (TOS) PT.TASPEN KC PURWOKERTO MENGGUNAKAN DESIGN UI/UX

**Triaji Morgana Kaban
19103017**

Website merupakan sebuah fasilitas komputer dengan terhubung pada *hypertext*. *User Interface* (UI) yang tidak bagus dapat memberi pengaruh pada *User Experience* (UX), sehingga pemberitahuan informasi tidak dapat tersampaikan dengan baik pada sebuah user. PT TASPEN KC PURWOKERTO mempunyai sebuah website dengan fungsinya masih belum optimal *User Interface* dan *User Experience*. *User Interface* (UI) dan *User Experience* (UX) desainer selalu diperlukan dalam kebutuhan selama waktu akhir-akhir ini, dengan sebuah alasan yang disebabkan oleh berbagai instansi dengan menerapkan situs website guna mengembangkan bisnis. Pada sebuah tujuan persoalan tersebut sehingga UI/UX perlunya sebuah hal untuk menjalankan sebuah tindakan redesign website PT TASPEN KC PURWOKERTO yang akan lebih menarik tentunya. Hal tersebut juga berhubungan pada sebuah spesifikasi dari lulusan prodi S1 Sistem Informasi yaitu : Menghasilkan orang yang paham di bidang Sistem Informasi yang profesional, ahli menggunakan teknologi informasi komunikasi dan juga mempunyai sebuah wawasan yang dapat mendukung dengan relevan pada sebuah jenis pekerjaan dengan sesuai. Proses dalam redesign sebuah website tidak mudah karena banyak memakan waktu untuk membandingkan dan membuat ulang tampilan website sebelum dan sesudah. Melalui proses penciptaan ide-ide inovasi baru untuk membandingkan tampilan website baru pada penelitian ini menerapkan *User Interface* (UI) dan *User Experience* (UX) yang akan nantinya mempunyai sebuah fungsi untuk menjadikan keindahan pada penampilannya dengan dilakukannya hal tersebut menjadikan peningkatan pada rasa puas orang yang menggunakannya dan tentunya akan mudah digunakan. Website PT TASPEN KC PURWOKERTO masih diperlukan sebuah proses evaluasi dan sebuah pengembangan dengan berkelanjutan guna memperoleh sebuah hasil yang optimal pada proses penggunaanya.

Kata Kunci: Website, Redesign, UI/UX